

# TOMA DE POSESION DEL NUEVO AYUNTAMIENTO

Al acto asistió el camarada Correa Véglisson, Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento

El camarada Francisco Sagalés preside la nueva Corporación Municipal

*«Deponed secesiones y partidos, pues si son inexcusables cuando se va a ellas de buena fe, son criminales cuando se emplean como tapadera de turbios propósitos.» «Hay que acabar con el defecto ibérico de tirar contra el que manda y estoy, por mi parte, firmemente decidido a aplastar viejas banderías.»*

*«Quiero que la labor del nuevo Ayuntamiento sea rápida y eficaz. Quiero proyectos reales. Quiero, principalmente, que el templo parroquial se reconstruya.» «Mi deseo es que cuando venga para asistir a las fiestas de la Liberación de esta ciudad, las obras de la Iglesia estén ya muy avanzadas.»*

(Palabras del camarada Correa)

## Concentración de los Alcaldes y Jefes locales de F. E. T. y de las J.O.N.S. de la comarca, en nuestras Casas Consistoriales

El pasado miércoles, día 5 de los corrientes, tuvo lugar la toma de posesión de los nuevos componentes del Ayuntamiento de nuestra ciudad. Al acto asistió el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada A. Correa Véglisson.

A las 12 se concentraron en el edificio de nuestro Ayuntamiento todos los Alcaldes y Jefes locales de F. E. T. y de las J. O. N. S. de nuestra comarca. Seguidamente hicieron lo mismo las Autoridades y Jerarquías del Movimiento y otras personalidades de la localidad. Poco después llegaba frente al Ayuntamiento una centuria de cadetes del Frente de Juventudes, con banda de cornetas y tambores, para rendir honores al Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento. El Alcalde (actal.) cesante, señor don Ramón Sobrevía y el Jefe local de F.E.T. y de las J.O.N.S., camarada Luis Icart, salieron a recibir al camarada Correa en el límite de nuestro término municipal.

## Llegada del camarada Correa

El Gobernador Civil y Jefe provincial del Movimiento, camarada Correa Véglisson, el cual iba acompañado por el Secretario provincial del Movimiento, camarada Carlos Alvear, fué recibido en medio de los aplausos entusiastas de los ciudadanos que circunstancialmente se hallaban en aquel lugar. Después de pasar revista a la centuria de cadetes del Frente de Juventudes, el camarada Correa se dirigió al salón de actos de nuestro Ayuntamiento, en donde, por el Secretario municipal, señor Miguel Roura, se procedió a dar lectura a los nombres de los designados para constituir la nueva Corporación.

## El nuevo Ayuntamiento

El nuevo Ayuntamiento quedó formado de la siguiente manera: Alcalde, ca-

marada Francisco Sagalés Corderas; Gestores, camaradas Francisco Estabanel Fontseré, Luis Icart Godayol, Jaime Lamarca Salgot y Juan Vilardebó Uñó; Consejeros, camaradas Francisco Serra Barber, Antonio Jané Catafal, Antonio Carbó Cañameras, Agustín Corbera Cancell, Rafael Puig Llivina, Antonio Esteve Estapé, Jaime Raich Serra y José M.º Prades Montpart.

El nuevo Alcalde, camarada Francisco Sagalés, no pudo asistir al acto por encontrarse de viaje.

## Palabras del Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento

Después de haber dado posesión a los señores componentes de la nueva Corporación Municipal, el camarada Correa Véglisson pronunció el siguiente discurso:

«Tengo dos deberes que cumplir: primero, agradecer los servicios prestados por la Corporación Municipal saliente, y segundo, dar ciertas normas y consignas al nuevo Ayuntamiento. Agradecer los servicios prestados por el cesante, pues haya sido su actuación más o menos acertada, hemos de reconocer que las circunstancias con que hubo de enfrentarse fueron grandemente difíciles. Dar ciertas normas para los nuevos gobernantes de Grano-

llers, pues podemos decir que uno de los más terribles y funestos errores de la política, es creer que cuando uno sube o es designado para ciertos cargos, su primera labor es destruir toda la obra y labor realizada por sus antecesores. La obligación primera de un Ayuntamiento es consolidar y encauzar todo lo bueno realizado por el anterior y destruir solamente lo malo.

Los que constituís la nueva Corporación Municipal podéis estar satisfechos; pues venís a ocupar unos puestos con un derecho y una superioridad manifiesta sobre los que lo hacían elegidos por la «voluntad popular», ya que vosotros contáis con el ascenso moral unánime de todas las personas que significan algo dentro de la ciudad de Granollers.

Al intentar formar un nuevo Ayuntamiento que viniera a substituir el provisional que hasta el presente ha habido, me he encontrado con un Granollers derruido material y espiritualmente. El representante auténtico de las fuerzas católicas y españolas de esta ciudad, fué vilmente asesinado por las hordas marxistas.

Deponed secesiones y partidos, pues si son inexcusables cuando se va a ellas de buena fe, son criminales cuando se emplean como tapadera de turbios propósitos.

Los que hoy os habéis hecho cargo del Ayuntamiento de esta ciudad, tenéis dos compromisos o deberes que cumplir: Uno para conmigo—pues yo he puesto en vosotros mi confianza y debéis hacerme quedar bien — y otro para con Granollers.

Granollers es una ciudad que tiene muchos y pocos problemas. Granollers capital de una comarca rica, se encuentra, desde el punto de vista económico, con una situación muy ventajosa. Granollers, capital de una comarca minada políticamente, es una ciudad bastante fría e indiferente.

No voy a hacer historia; hay un testimonio presente y seguro que acreditará mis afirmaciones: el Templo parroquial en ruínas.

# Pañerías Moix

Sucursal en Granollers: Plaza de Perpiñá, 16

Regentada por Santiago RIBAS

ULTIMAS NOVEDADES  
PARA CABALLERO  
Y SEÑORA